
2 Pièces

40 m²

Réf. 6869408

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à louer (06230)
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Ce bien se situe dans l'une des résidences de haut standing situées en

plein centre de Saint-Jean à quelques pas du port. Cette residence est

sécurisée  et  bénéficie  d'un  garage  au  sous  sol  avec  accès  direct  à

l'ascenseur  desservant  les  étages.L'appartement  est  constitué  d'une

chambre avec deux lits simples qui peuvent être réunis, un salon/salle à

manger relié à une cuisine ouverte, puis au patio, ainsi qu'une grande,

agréable  terrasse.  Il  y  a  une  salle  de  douche  de  bonne  taille  avec  un

bidet  et  une  machine  à  laver.L'exposition  sud-ouest  offre  de

nombreuses heures d'ensoleillement et depuis ...

This 1-bedroom apartment situates in one of the high-standing residences located

right in the centre of Saint-Jean with few steps away from the port. The residence

benefits  from  an  indoor  garage,  an  elevator  connecting  each  floor,  and  good

security.The apartment comprises 1 bedroom featuring two single beds which can

be  put  together,  1  living/dining  area  connected  to  an  open  kitchen  and  further

connected to the patio, and a spacious terrace. There is a well-sized shower room

featuring a bidé and washing machine.South-west exposure provides plenty of sun

hours and from the apartment, you can ...

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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